



Se realizó en Lima

Una obra de José Donoso obtuvo el tercer lugar en el Festival Latinoamericano de Teleducación

Con un cuento de José Donoso, un instituto chileno obtuvo el tercer premio en el 1.er Festival Latinoamericano de Teleducación realizado recientemente en Lima.

En el evento —que fue inaugurado por el Presidente del Perú, Fernando Belaúnde Terry— participaron 20 entidades universitarias representando a México, Brasil, Colombia, Perú, Uruguay, Paraguay, Panamá, Costa Rica, El Salvador y Chile. El Festival —primero en su género en Latinoamérica— tiene por objeto promover, intercambiar y difundir producciones telediductivas de nivel universitario que puedan ser incorporadas en calidad de programas a los distintos canales de televisión del continente. Su propósito es contribuir al mejoramiento del nivel de los programas televisivos con obras que reflejen los auténticos valores de nuestra cultura latinoamericana.

Cada entidad participante debió seleccionar un cuento de un autor de su país, dramatizarlo y grabarlo en video con un formato de programa de 25 minutos. Entre las obras presentadas en el Festival había cuentos de los escritores Juan Rulfo, Horacio Quiroga, José María Arguedas, Baldomero Lillo, Mejía Vallejo y José Donoso.

El primer premio lo obtuvo "El Hijo", del Instituto de Filosofía y Letras de Uruguay; el segundo, "Talpa", de la Universidad Anahuac de México y el tercero fue compartido por "Las Hotellas y los Hombres", de la Universidad Católica de Lima, y "Santelices", del Instituto Superior de Comunicación y Diseño.

Este último está basado en una obra de José Donoso y fue dramatizado por los actores Ana González, Tennyson Ferrada y Roberto Parada y realizado por el Instituto Superior de Comunicación y Diseño, entidad que recién ha iniciado este año sus actividades en la formación de comunicadores especialistas en dirección, producción, etc., de televisión, cine y radio. La obra fue íntegramente concebida por un grupo de estudiantes y la realización fue producto del trabajo conjunto de profesores y alumnos.

De Chile también participaron en este importante evento latinoamericano la Universidad de Concepción, con el cuento "Malvavisco", de Baldomero Lillo; Universidad de Magallanes con el cuento "La Espera" de Guillermo Blanco y la Escuela de Comunicación con "El Último Round de Dinamita Araya" de Guido Eytel.

La obra chilena premiada será exhibida a la prensa el próximo lunes 18 a las 11 A.M. en el local del Instituto Superior de Comunicación y Diseño, Pirineos 2045 (alt. 2000 Pedro de Valdivia). Junto con la presentación se realizará un conferencia de prensa en la que el escritor José Donoso, los profesores y alumnos que realizaron la obra y los actores ya mencionados que conformaron el elenco, darán a conocer las características de este trabajo y las importantes proyecciones que se vislumbran en este Festival Latinoamericano de Telediducción.

Una obra de José Donoso obtuvo el tercer lugar en el Festival Latinoamericano de Teleducación. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Una obra de José Donoso obtuvo el tercer lugar en el Festival Latinoamericano de Teleducación.
[artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)